

GUTI, ARROPADO POR ROMINA Y SU HIJO ENZO EN SU PRESENTACIÓN COMO ENTRENADOR DEL ALMERÍA

“Estoy muy agradecido al Almería por la confianza que ha tenido en mí. Prometo mucho trabajo y luchar por el objetivo de estar en Primera”, aseguró el ex futbolista del Real Madrid

José María Gutiérrez, más conocido como `Guti`, ya ha sido presentado como el nuevo entrenador del Almería. El ex futbolista del Real Madrid contó con el apoyo de su esposa, la presentadora argentina Romina Belluscio, y su hijo pequeño Enzo, siendo los grandes ausentes Zaida, de 18 años, y Aitor, de 17, nacidos de su matrimonio con Arantxa de Benito.

Guti ha dado la imagen de familia unida y lo ha hecho en medio del cruce de acusaciones entre Romina y Arantxa, pues hay una herida abierta por los hijos, que va a ser difícil de cerrar.

El pequeño Enzo, que lucía la camiseta del Almería, se sentía muy orgulloso de su padre en esta jornada en la que Romina lució un ajustado vestido negro, que resaltaba su esbelta silueta. Ella llevaba en la mano la bufanda del equipo andaluz, que después le colocó a su retoño. El matrimonio inició su relación en 2011 y dos años después llegaba al mundo su hijo. No fue hasta 2016 cuando decidieron pasar por el altar.

Ahora comienza una nueva etapa para el entrenador, quien se mostró muy ilusionado con su fichaje. “Estoy muy agradecido al Almería y al ministro por la confianza que ha tenido en mí. Prometo mucho trabajo, practicar buen fútbol y luchar por el objetivo de estar en Primera. Desde el inicio lo intentaremos, lograrlo sería un sueño”.